

## 池田町教育委員会 11月定例会の概要

日 時	令和元年 11 月 21 日(木) 午後 3 時 00 分～午後 4 時 20 分
場 所	池田町役場中会議室
出席者	
委 員	竹内教育長、小澤教育長職務代理者、森泉委員、後藤委員
欠席委員	松澤委員
事務局	学校保育課長、学校保育課長補佐、学校保育係長、池田保育園長、生涯学習課長、生涯学習係長、総合体育館長、創造館長、子ども子育て推進係長、学校支援コーディネーター
書 記	学校保育係長
傍 聴	無

### 1 報告

#### (1)教育長業務報告

- ・10月17日から 11 月 20日までの業務報告を列記した。信州大学とか他の自治体、県から声をかけていただき保小中一貫教育などの話をする機会が増えてきた。今後も池田町に関心を寄せていただく自治体が増えていくような気がする

#### (2)諸報告

- ・小中学校でインフルエンザによる学級閉鎖となっているクラスがある。池田小学校は 3・5 年生、会染小学校は1・2・5年生、中学が 2 年生である。県からもインフルエンザ注意警報が出ている状況でもあるので、子どもたちの体調管理に引き続き努めていきたい。
- ・11 月後半から 12 月頭に行われる表現遊びに向けて劇、歌などに園児が取り組んでいる。インフルエンザによる会染保育園で 3 歳児クラスが本日まで学級閉鎖となっている。池田保育園では学級閉鎖となっていない。
- ・インフルエンザの影響により児童センターを利用する子どもたちが少ない状況である。避難訓練を行った。池田児童クラブはクラブの子どもたち、会染児童センターは未就園児及びその親が対象であった。職員向けに安藤先生による研修を行った。児童クラブだけで悩まず各機関とのいっそうの連携が必要と実感した。
- ・10 月末にみんなの文化祭を芸能祭も同時進行で開催した。尾木直樹さんの講演会も 500 人を超える参加者があり盛大で好評であった。文化祭と芸能祭の同時開催は職員に負担が大きくなるので、次回は切り離して開催していきたい。
- ・11 月 16 日、17 日に第 21 回図書館まつりを行った。約 600 人の来場者があった。リサイクル図書、寸劇などのイベントを実施した。
- ・11 月 1 日から 4 日まで安曇野スタイルが行われた。美術館では相道寺焼古窯&新窯展が開催中である。12 月 10 日までである。

- ・11月17日、スポーツ推進委員を対象にした実技研修会を松本大学の犬飼先生を講師に実施した。
- ・11月18日、引っ越し作業を概ね終え教育会館が旧町図書館へ移転した。2階が教育委員会事務局、1階が文化財管理施設となる。1階の奥が文化財展示室、その東側が事務室になる。文化財管理施設は工期が来年1月まで。その後、具体的な展示準備となる。
- ・要対協における特定妊婦の報告件数。昨年度1件だが今年度はすでに10件。各学校とも情報を共有していきたい。
  - － どんな内容か。－ 特定妊婦は出産後の養育について出産前において支援を行うことが特に必要な妊婦のこと。虐待要因区分の一つである。親御さんの精神疾患が一番の原因。
  - － 件数が増加しているが早期に対応できているという証でもある。
  - － 精神疾患は統合失調症か。－ さまざまである。
  - － 顕在化してきたということか。－ そのとおりである。
  - － 情報の把握は。－ 妊娠届の提出があつてからでなく、受診した病院から事前連絡があるので情報キャッチが早くなった。

## 2 議事

### 議案第1号 池田町スポーツ推進委員の委嘱について

- 総合体育館長より説明。  
異議なく承認された。

### 議案第2号 平成31年度一般会計歳入歳出予算12月補正第8号(教育委員会関係)について

- 学校保育係長、生涯学習係長、総合体育館長より説明  
異議なく承認された

### 議案第3号 令和元年度就学援助者の認定について

- 学校保育係長より説明  
異議なく承認された

## 3 協議事項

### (1) 次期教育大綱について

- 教育長より説明。(案) Ver. 1.4 を示す。昨日の学びの郷活性化委員会、本日午前中に行われた校園長会、この定例会を経て正式に案として今後進めたい。議会全員

協議会で示す資料となる。大綱の作成には3回の町民説明会やパブリックコメントなどで多くの意見を取り入れるということを心がけてきた。町民説明会には計38名の参加があった。この案にはその中で出た意見、パブリックコメントでの意見等も多く反映している。小中学校で児童生徒、先生方にも説明を行った。小学校でも6年生となればより具体的な意見も出され有意義なものであった。子どもたちもしっかり考えてくれているものだと感心した。12月の定例会で大綱を確定させ、宣誓に署名をして令和2年1月1日から実施という流れになる。

- ー 池田小でのこどもたちへの説明会、未来とか自分らしくという内容が分かりづらいつらと感じた。今をどう生きるかが未来につながる。このことをメッセージとしてほしい。
- ー 1月以降にこの大綱をもとに教育の現場でどう実践していくかになる。
- ー 具体的に保小中一貫教育で何をしていくか、池田工、健康福祉課等とも連携し研究をしながらガイドブックで示していくことになる。小中学校のPTAの関心が低いように感じる。いかに保護者、地域の人に大綱の内容をおろしていくかが課題になる。
- ー 大綱を作ることが目的でない。いかに実践していくかが大事。
- ー 子どもが真ん中。この表現が町民にどんどん浸透していけばいいと思う。
- ー 大綱のエッセンスを浸透させる手立てはどうするか。これを早急に考えなければと思っていた。できあがった大綱を突破口に来年1月から進めていくということか。
- ー 全戸配布して広く町民に広報していきたい。

#### 4 12月の行事予定について

- ・行事等について、教育長、各係長等より説明があった。

#### 5 後援依頼について

##### (1) 専決報告

- ①ライブジャズインイケダ
- ②連続企画「次世代に続く池田町の教育」
- ③歴史講演会 信濃安曇族の謎に迫る続編

##### (2) 承認申請

- ①第24回大北地区小中学生卓球大会

→ 異議なく承認された。

## 6 その他

### (1) 勤務時間外の留守番電話による運用開始について

→ 学校保育課長より説明。学校業務改善の一環として12月2日から小中学校で運用開始

### (2) 北安南部教育委員会連絡協議会について

11月28日(木)Pm3:10 教育委員会集合 会費 3,500円

→ 学校保育係長より説明。

### (3) セカンドブック引渡式について

12月4日(水) Am9:30 — 会染小学校 Am11:00 — 池田小学校

→ 学校保育係長より説明。

## その他

①資料として時事通信社に掲載された「子どもが中心の『保小中一体教育』」「茨城県立

並木中等教育学校」をご覧いただきたい。

②台風19号による学校施設の被害状況として会染小体育館北にあるスギの木3本の倒木が確認された。除去作業はすでに終了。

## 7 閉会

・